

Kindergarten-News

Ja, vielleicht haben sie seit Weihnachten auch schon in den Kindergarten geschaut und sich gefragt, was denn da los ist. Zugegeben, es sieht manchmal etwas ungewohnt aus. Meistens fehlt der Kreis, die Möbel stehen durcheinander, es liegen Tücher herum und die Stühle stehen auf den Tischen oder wild im Kindergarten verteilt.

Wir führen ein Projekt der Suchtprävention Aargau durch: «Spielzeugfreier Kindergarten». Während ungefähr drei Monaten werden die Spielzeuge in die Ferien geschickt. Was bleibt ist viel Raum und Zeit und natürlich die Kinder. Sie können ihre Ideen einbringen und die neue Umgebung soll zum Entdecken und Spielen anregen. Die Lehrpersonen begleiten die Kinder in diesem Lernprozess.

Hier einige Eindrücke:

